

Der LSZ wünscht allen viel Schwung und Erfolg für ein energiereiches und gelungenes Schuljahr.



Aktuelles

Neue Ziele und Strategien für das kommende Jahr



Die Geschäftsleitung hat in ihrer Klausur neue Ziele für das kommende Geschäftsjahr festgelegt. Im Fokus stehen die Aktivierung der Regionalkommissionen und Stufenvereine sowie die Stärkung des Austauschs zwischen Lehrpersonen und der Geschäftsleitung. Zudem setzt sich der Verband für ausreichende Ressourcen zur erfolgreichen Umsetzung des neuen Beurteilungsreglements ein. Eine intensivierete Mitgliederwerbung soll den Zusammenhalt fördern und die Vertretung der Interessen der Lehrerschaft nachhaltig stärken.

https://www.instagram.com/lasz_schwyz/

Herzlich willkommen im Team

Gerne stellen wir euch Rachel Tschan als neues Mitglied der Geschäftsleitung vor. Sie ist 34 Jahre alt und wohnt in Ibach. Ihren beruflichen Weg startete sie als FaBe Kleinkind. Nach dem Vorkurs an der PHSZ schloss sie die Ausbildung zur Primarlehrperson 2018 ab. Ihre ersten Erfahrungen sammelte sie bei der Stiftung Raphi in Steinen, wo sie in der Sprachheilschule und der Schule im Park tätig war. Vor vier Jahren entschied sie sich, ganz an die Schule im Park zu wechseln, wo sie bis heute mit Herzblut unterrichtet.

Die Geschäftsleitung heisst Rachel herzlich willkommen und freut sich auf die Zusammenarbeit mit ihr. Mit ihrer Erfahrung und ihrem Engagement wird sie eine wertvolle Bereicherung für unser Team sein.



Cyber Event in Luzern

Erlebe Cyberschutz hautnah – am 13. November 2024 mit Live-Hacking und Tipps von Profis. Jede siebte Person in der Schweiz wurde schon einmal Opfer eines Cyberangriffs. Umso wichtiger ist ein guter Schutz in der virtuellen Welt.

Wie wir uns schützen können, erfahren wir beim Cyber Event, den die Zentralschweizer Lehrpersonenverbände gemeinsam anbieten. Die Teilnahme ist kostenlos.

Das Programm beginnt um 15 Uhr mit einer Live-Hacking-Demonstration, präsentiert durch Cyberrisk-Experten von BDO und endet um 16.30 Uhr. Im Anschluss sind alle Teilnehmenden zu einem gemütlichen Apéro eingeladen.

Jetzt anmelden

Mittwoch, 13. November 2024

Ibis Styles Luzern City, die Teilnahme ist kostenlos

15:00 – 16:30 Uhr

Live-Hacking mit Cyberrisk-Experten von BDO
und anschliessendem Apéro



Stammtisch-Input: Gratiseintritt ins Technorama

Im November und Dezember 2024 können Schwyzer Schulklassen das Technorama gratis besuchen.
Anmeldungen sind ab 17. September 2024 möglich.

Eine Einführung in die Didaktik des Technorama kann am 23.10.2024, 13:30 – 15:00 Uhr, an der PHSZ besucht werden.

Weitere Informationen: <https://www.technorama.ch/de/mintegration>

